
Allmendingen-Thun-Leist 
 
Protokoll der 77. Hauptversammlung 
 
Datum: 
Zeit: 
Anwesend: 
 
 
 
Entschuldigt: 
 

Freitag, 24. März 2023 
20.00 – 22.00 Uhr 
(Vorstand) Andrea Lazecki, Bruno Stöckli, Markus Zehr und Bruno 
Dällenbach  
18 Leistmitglieder (Präsenzliste wird dem Protokoll angehängt) und Fritz 
Zurflüh (von UND das Generationenetandem) 
Piero Catani und Stephan Borter 
 

Pünktlich um 20.00 Uhr begrüsst der Leistvizepräsident Bruno Stöckli alle anwesenden 
Leistmitglieder und Gäste. Als erstes bittet er alle Anwesenden sich zu erheben und mittels 
einer Schweigeminute des verstorbenen, ehemaligen Leistpräsidenten Daniel Fuchs zu 
gedenken. 
 

 
Offizielle HV (nach Traktandenliste) 
 
Wahl des Stimmenzählers 
Als Stimmenzähler wird Heinz Matti vorgeschlagen und für den Abend in dieses Amt 
gewählt. 
 

Protokoll der HV vom 11. August 2022 
Markus Zehr hat das Beschlussprotokoll geschrieben. Es liegt auf und wird einstimmig 
genehmigt.  
 

Jahresbericht des Präsidenten 
Der Jahresbericht wurde im „Allmendinger“ publiziert. Verfasst hat diesen Piero Catani. 
Bruno Stöckli verzichtet aufs Vorlesen. 
Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. Piero, merci vielmals fürs Verfassen! 
 

Kassa- und Revisionsbericht 2022 
Die Rechnung liegt auf und wird mittels Beamer projiziert. Bruno Dällenbach erläutert die 
Zahlen und erklärt die einzelnen Posten. Das aktuelle Kapital (Stand 31. 12. 2022) beträgt 
Fr. 36`077.40.  Das Rechnungsjahr 22 wurde mit einem Verlust von Fr. 598.05 
abgeschlossen. Speziell erwähnt werden die Einnahmen und Ausgaben im Zusammenhang 
mit dem "Allmendinger" und dem Raclette sowie die Kosten der letztjährigen HV mit 
Jubiläumsanlass, des Leistanlasses "Einweihung Stele" und des durchgeführten 
Helferessens (im Verwaltungsaufwand)" 
Die Revisoren Hansueli Jakob und Hansjürg Kummer haben im Vorfeld der HV die 
Buchführung kontrolliert. Sie empfehlen den anwesenden Leistmitgliedern die Rechnung zu 
genehmigen und dem Vorstand Decharge zu erteilen.  
Sowohl die Bilanz und Jahresrechnung 2022, wie auch der Revisionsbericht werden 
einstimmig angenommen und somit genehmigt. 
Die Jahresrechnung 2022, die Bilanz 2022 und der Revisionsbericht liegen dem Protokoll 
bei. 
 

Jahresbeiträge 2023 
Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert und werden von den Anwesenden genehmigt: 
Einzelpersonen Fr. 15.00, Familien Fr. 20.00, Firmen Fr. 30.00 
 
Budget 2023 
Das Budget für 2023 wird von Bruno Dällenbach vorgestellt.  
Speziell erwähnt Bruno die Posten Raclette – Veranstaltung (1'800.-) und 
Leistveranstaltungen (500.-) 



Der ATL-Leist rechnet mit einem Defizit von Fr. 75.-. 
Das Budget 2023 wird von den anwesenden Leistmitgliedern einstimmig genehmigt und liegt 
dem Protokoll bei. Bruno, merci vielmals für deine Arbeit! 
 

Wiederwahl Vorstandsmitglied Stephan Borter und Revisor Hansueli Jakob 
Sowohl Stephan Borter, wie auch Hansueli Jakob werden einstimmig in ihren Ämtern 
wiedergewählt.  
 

Mutationen Mitglieder 
Aktuelle Zahlen: 8 Vorstandsmitglieder, 54 Einzelmitglieder, 116 Familien und 23 Firmen 
Das ergibt gegenüber dem Vorjahr ein Plus von sechs Mitgliedern. 
 

Anträge 
Sind keine eingegangen.  
 

Verschiedenes 
- Bruno Stöckli erwähnt den Pumptrack. Auf den Aufruf im Allmendinger haben sich 

Interessierte und Franz Liebi (mit Bedenken) gemeldet. Das weiter Vorgehen wird 
zusammen mit der Stadt koordiniert. 

- Heinz Matti bedankt sich beim Redaktionsteam Andrea Lazecki und Stephan Borter 
für den tollen Allmendinger, der zweimal im Jahr erscheint. 

- Mitgliederanlass im Herbst: Besichtigung der REGA – Basis in Belp  
Mittels Flyer werden wir zu gegebener Zeit informieren. 

- Martin Aeberhardt regt an, dass Wylergasse saniert werden müsste. 
Wir besprechen das Thema an der nächsten Vorstandssitzung und geben das 
Anliegen an die Stadt weiter. 

- Heinz Matti spricht die Problematik für VelofahrerInnen auf der Pfandernstrasse an. 
Was ist aus dem Versrechen von Raphael Lanz, sich der Problematik anzunehmen, 
geworden? 
Wir fragen beim Stapi nach. 

- Schiesslärm: Was passiert? Wie geht es mit dem Lärm weiter? Was ist aus den 
Messungen geworden? 
Wir haben noch keine Resultate und werden hingehalten. Die Situation ist 
unbefriedigend für uns alle. Der Vorstand bleibt dran und fragt nach. 

 
 
Um 20.50 beendet Bruno Stöckli den offiziellen Teil der HV. 
 
 
 
 

Nach einer kurzen Pause stellt Fritz Zurflüh  

UND das Generationentandem und seine Projekte vor. 

 
siehe auch www.generationentandem.ch  
 
 
 
 

Beilagen:          - Präsenzliste 
                         - Erfolgsrechnung 2022, Bilanz 2022 und Revisionsbericht 
                         - Budget 2023 

 
Thun, 25. März 2023     Markus Zehr     
 

http://www.generationentandem.ch/

